

LA

# PETITE CLIQUE

## DÉVOILÉE.

---

Il faut vivre dans cette province reculée de l'empire britannique, parmi les individus qui, tout en se disant PATRIOTES, cherchent à opérer la dégénération d'une population paisible, et dans ces temps de fièvres politiques, où tous sentimens de respect humain se trouvent sacrifiés à la basse jalousie, pour avoir à répondre aux attaques multipliées de misérables, qui ne se font les instrumens aveugles des actions les plus deshonorantes que parcequ'ils en espèrent un impudique salaire.

Ces réflexions viennent naturellement assaillir toute âme honnête qui a le courage de lire les sales et infâmes articles dont la *Minerve* et son digne acolyte, le *Vindicator*, ne rougissent point de souiller leurs colonnes depuis quelque temps, au grand scandale même de leurs plus bénévoles admirateurs.

Depuis le vôte des subsides, C. C. Sabrevois de Bleury, Ecr., avocat du barreau de Montréal et membre du parlement-provincial pour le comté de Richelieu, est en butte aux persécutions polémiques les plus dégoûtantes comme les plus dégradantes, tant pour ceux qui s'en rendent coupables que pour ceux qui en permettent la publication. Ce sont les efforts impuissans d'une PETITE CLIQUE, qu'il est du devoir des véritables amis du peuple de signaler à son animadversion.